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開会宣言
ロータリーソング

担当委員会

ゲスト紹介

８月 ２４日 （水） ゲスト卓話

８月 ３１日 （水） 夜間例会

９月 ７日 （水） ゲスト卓話

９月 １７日繰下 （土） 家族野遊会

９月 ２１日 （水） 会員卓話

９月 ２８日 （水） 会員卓話

職業奉仕委員会

親睦活動家族委員会

新世代奉仕委員会

ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会

プログラム委員会

次週からの活動スケジュール

出席委員会

例会報告
2011年8月17日

　　　　十勝ロータリー奨学生
　佐々木ののかさん（筑波大学3年）
　　カウンセラー　白木幸久　会員

黒川　吉一　ＳＡＡ
それでこそロータリー

会員増強委員会

水曜日　12;30～13；30
ハピオ例会場

平成5年10月19日
岡　田　幸　紀
猪　子　茂　昭
白　木　幸　久

佐藤　　誠　副ＳＡＡ

岡田　幸紀　会　長

第８４３回

皆さんこんにちは。今日は昨日の雨で,夏日から一転して

過ごしやい気温になりました。これからは一雨ごと涼しく

なって、十勝では一番過ごしやすい季節で、豊穣の秋を

迎えます。

私事ですが、12日の日に、8歳になる孫が一人で葉山か

ら遊びにきたものですから連日遊び相手として振り回さ

れ少々疲れ気味です。

１４日の日に平原祭りの大道芸を見せてやろうと思って

出かけたのですが、あいにく小雨がばらつき芸人たちも

力が入らず、早くやめたいムードで手抜きをしていました。

また、昨日は、メーンイベントである、盆踊りを見ようと思

い、６時過ぎに出掛けましたが、雨のせいもあり観衆は

例年に比べまばらで少なく、踊りも前日に続き雨のため１

時間もしないで終了し盛上がりに欠ける盆踊りでした。こ

れで帯広の夏のイベントも終わると思うと少々寂しい気も

します。今日は野村会員より昨年に引続き「サーキット耐

久レースの結果報告」の面白いお話がありますので楽し

みにしています。簡単ですが挨拶と致します。

本日は極上うなぎ丼です



欠席
欠席

計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者

前々回841回 39 25

今回　843回 39 19

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                                 帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　　 　      　　　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会
　　小枝秀則、佐藤誠、小高良樹、谷口善一、富田秀彦、野村泰司、原田稔三、棟方隆、村瀬正明

富田　秀彦　出席委員長　

耐久レースで3位になりました

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

高橋　辰雄　会員　28年

在籍表彰の皆さん

例会案内

軽自動車１６０分耐久レースが８月１５日更別町の十勝スピードウエイにて開
催され私含め４台が参加しました。今回のレースは、１クラスから４クラスまで
の全３９台エントリーし、内３６台が本選に出場いたしました。９時１５分より予
選が始まり、私は３位で決勝戦を迎える好ポジションにつけることが出来まし
た。１１時３０分決勝レーススタート。３位からのスタートで１週目で１位になりそ
のまま５０分間はトップをキープ、燃料補給のため４位まで順位を落としました
が３位まで上がりチェッカーフラッグを受けることが出来ました。１クラス３位、
総合成績でも３位で夏のレースを終了することが出来ました。１５日は、気温も
３０度になり車の中は４～５０℃位の暑さの中の戦いでしたが無事完走でき、３
位の結果で終了できたことに感謝いたします。来年は１位を目指しがんばりた
いと思います。

十勝ロータリー奨学生　佐々木ののか　さん（筑波大学3年生）

筑波大学3年の佐々木ののかです。2年間十勝ロータ
リー奨学生として大変お世話になりありがとうございまし
た。現在国際総合学類のなかの国際文化専攻で文化を
専門的に学んでおります。卒論ではフランスワインの観
念の一つである「テロワール概念と多文化主義の関係
について」を書くために９月からフランスのボルドーに１
年間留学することにしました。この留学や毎日の勉強す
ることが出来たのは、２年間皆様の御支援を戴いた御
陰であると大変感謝しております。これから、将来どのよ
うな職業に就くかまだ判りませんが、どのような道に進
んだとしても､社会に貢献できるすばらしい人材になれる
ようにがんばりたいと思います。２年間本当にありがとう
ございました。会員卓話　野村泰司会員～サーキット耐久レース結果報告

作田和昌会員 大震災の後、ようやく客数が前年並みに戻ってきました。

（しくしく献金）父の葬儀の際には心づかいいだだきありがとうございます
野村泰司会員

吉本　隆嗣　会員　5年

行木隼人会員 無事に帰国できました。

暑いお盆の戦いが終わりました。
小枝秀則会員 人助けで喜ばれました。
小高良樹会員

畠山　誠一　会員　16年
小野　信次　会員　11年

メークアップ 欠席 出席率

室谷　直義　会員　5年

白木幸久会員

出席報告


